Iglesia en Cantabria y Mena

ESTE 10 DE SEPTIEMBRE CONCLUYE EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN PARA PARTICIPAR EN LAS JORNADAS DE ANIMACIÓN DE LA LECTURA CREYENTE DE LA PALABRA DE DIOS

.- Este nuevo curso se ahondará en el Evangelio de Lucas, que resalta la misericordia de Dios en sus parábolas

<u>.- Para esta 20 edición, se desea contribuir a ambientar el</u> <u>Jubileo Extraordinario de la Misericordia que ha convocado el</u> <u>Papa Francisco, y que será abierto el 8 de diciembre en Roma</u>

<u>.- Alrededor de mil fieles de la Diócesis participan en la iniciativa</u> <u>de la Lectura Creyente de la Palabra de Dios</u>

El plazo para inscribirse en las Jornadas de Animación a la Lectura Creyente de la Palabra de Dios de esta edición, ha sido prolongado hasta el próximo **jueves 10 de septiembre** con el fin de contribuir a que participe el mayor número animadores.

Los interesados pueden formalizar la inscripción en el Obispado de Santander, en horario de mañana, y en el Seminario de Corbán, que sirve de sede a esta iniciativa anual. Las jornadas, se desarrollarán los días 16 y 17 del presente mes de septiembre, en sesiones de tarde.

Por otro lado, el nuevo director del Secretariado del Servicio Bíblico Diocesano, el sacerdote Juan Abad Zubelzu, ha recordado que las ya tradicionales Jornadas anuales de Animación a la Lectura Creyente de la Palabra de Dios cumplirán este curso pastoral 20 años de existencia.

Como es sabido, estas Jornadas tienen como finalidad preparar a los animadores y monitores responsables de dirigir a los grupos de fieles diseminados por numerosas parroquias de la Diócesis que a lo largo del curso se reúnen periódicamente para profundizar y conocer las Sagradas Escrituras.

Actualmente hay más de 100 animadores que dirigen unos 90 grupos de la Lectura Creyente de la Palabra de Dios diseminados en 48 parroquias de la

Diócesis. Esto supone que, alrededor de 1.000 fieles, participan en esta iniciativa que este año cumple su 20 aniversario.

Lectura Creyente Palabra de Dios

Como se recordará, la iniciativa de la Lectura Creyente de la Palabra de Dios que organiza el Servicio Bíblico Diocesano, profundizará sobre el Evangelio de San Lucas durante este próximo curso pastoral 2015-2016, ya que este autor sagrado subraya, de una manera particular en sus parábolas, la misericordia de Dios.

Con ello se desea contribuir a la ambientación del Jubileo Extraordinario de la Misericordia que ha convocado el Papa Francisco, y cuya apertura de la "Puerta Santa" de la Basílica de San Pedro se producirá el próximo 8 de diciembre, Solemnidad de la Inmaculada Concepción de María.

Contenidos próximo curso

Para este curso pastoral 2015-2016 la Lectura Creyente en los grupos ahondará sobre los textos bíblicos dominicales correspondientes al ciclo litúrgico "C" (Evangelio de San Lucas).

El responsable del Servicio Bíblico Diocesano, Juan Abad, destacó que, tanto la Lectura Creyente de la Palabra de Dios, como las Jornadas anuales de septiembre de Corbán, tienen como objetivo "acercar la Palabra de Dios al pueblo".

La dinámica que se desarrolla en los grupos que se reúnen semanal o quincenalmente, se inspira en el proceso de la "Lectio Divina" (La Palabra del Señor), desde donde se busca que la Palabra "sintonice con el creyente e ilumine" su vida en la realidad histórica en la que le toca vivir.

Para ello, se señalan dos claves fundamentales para desarrollar los encuentros: que sea en grupos y, segundo, que se celebren en un clima de oración.

La Lectura creyente de la Palabra de Dios es una experiencia bíblico-pastoral que se viene llevando a cabo en cada curso eclesial y que nació en la Diócesis de Santander como un instrumento de preparación para el Jubileo Universal del año 2000 de la venida de Cristo; pero que después ha continuado como un "servicio valioso" y permanente para la comunidad, indicó Juan Abad.

GABINETE DE PRENSA Santander, 4 septiembre 2015 www.diocesisdesantander.com

<u>Prensa Obispado Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19</u> <u>prensa@diocesisdesantander.com</u>